

14 juillet 2016

Organisée par la municipalité avec la participation active des membres d'Anim'Coussegrey et de l'Espérance de Coussegrey, les festivités du 14 juillet ont connu une belle affluence malgré le temps incertain.

L'après-midi s'est déroulé par la distribution de livres pour les enfants de la commune suivi des différents jeux pour petits et grands : chamboule tout, pêche aux canards, tir, panier garni...

La soirée s'est poursuivie par le barbecue préparé par Anim'Coussegrey suivie du traditionnel défilé aux lampions. A 23 heures, le ciel du village s'est illuminé du feu d'artifice.

Belle journée de rencontre, d'échange inter-générationnel, de jeux, de convivialité. Un 14 juillet haut en couleurs rythmé tout au long de cette journée par la prestation des musiciens de l'Espérance.

Voir les photos ci-dessous...















